

A la vez, el Parlamento Europeo elogia la valentía de los 300 sacerdotes de la Iglesia Ortodoxa Rusa que firmaron una carta condenando la agresión, lamentando la difícil situación del pueblo ucraniano y pidiendo «el fin de la guerra».



Kirill, Patriarca ortodoxo de Moscú y de toda Rusia. Foto: Asia News

(Bruselas, 11/04/2022) El aislamiento en el que está quedando el patriarca ruso de Moscú, Kirill (Cirilo I), ya no es sólo del ámbito religioso sino también político.

Si hace unos días el exarzobispo de Canterbury Rowan Williams opinaba públicamente [que la Iglesia Ortodoxa Rusa debía ser expulsada del Consejo Mundial de Iglesias \(CMI\)](#) por el apoyo de Cirilo I a la guerra en Ucrania, poco después ha sido el Parlamento Europeo el que condenaba la actitud del Patriarca Ortodoxo ruso.

El pasado 7 de abril, el Parlamento Europeo emitió una declaración que en uno de sus puntos condena clara y explícitamente al Patriarca de Moscú, concretamente **porque da justificación teológica a la guerra**

El punto 6 del comunicado del Parlamento Europeo:

«...condena el papel del Patriarca Kirill de Moscú, jefe de la Iglesia Ortodoxa Rusa, por dar justificación teológica a la guerra de agresión de Rusia contra Ucrania; elogia la valentía de los 300 sacerdotes de la Iglesia Ortodoxa Rusa que firmaron una carta condenando la agresión, lamentando la difícil situación del pueblo ucraniano y pidiendo «el fin de la guerra».

De este modo y en un mismo punto, se condena a Kirill y se aplaude la valentía de los 300 sacerdotes ortodoxos que van en línea distinta a la de su líder espiritual.

El comunicado puede leerse íntegramente en francés en este [enlace](#) .

- modificaciones apportées au code pénal le 4 mars et le 22 mars 2022 et la loi sur les médias de masse, qui sont utilisées pour se livrer à un harcèlement judiciaire l'encontre des voix dissidentes dans le pays et à l'étranger et pour saper l'indépendance des médias; souligne que ces évolutions sont en contradiction flagrante avec les engagements pris volontairement par la Russie en vertu du droit international dans sa propre Constitution;
4. dénonce la censure permanente et croissante de la part des autorités russes, y compris sur l'internet, et les prie instamment de mettre immédiatement un terme à leur censure;
 5. condamne le comportement des autorités russes, qui persécutent les mères de soldats russes et leurs organisations établies, privent les parents russes d'informations sur la localisation de leurs enfants et refusent de coopérer avec les autorités ukrainiennes pour la restitution des dépouilles de soldats russes tués au combat;
 6. condamne le rôle du patriarche Cyrille de Moscou, chef de l'Église orthodoxe russe, pour avoir fourni une couverture théologique à la guerre d'agression de la Russie contre l'Ukraine; loue le courage des 300 prêtres de l'Église orthodoxe russe qui ont signé une lettre condamnant l'agression, pleurant le calvaire du peuple ukrainien et demandant «d'arrêter la guerre »;
 7. condamne fermement l'emprisonnement du lauréat du prix Sakharov Alexeï Navalny; réitère son appel en faveur de sa libération immédiate et inconditionnelle, ainsi que des centaines d'autres citoyens russes détenus sans aucun fondement au seul motif qu'ils ont eu le courage de manifester en faveur de la démocratie et de la paix; invite les autorités russes à améliorer leurs droits, y compris le droit à la liberté d'expression et de réunion pacifique; invite les autorités russes à améliorer les conditions dans les prisons et les centres de détention afin de respecter les normes internationales; estime que la détention humanitaire, la santé et la sécurité d'Alexeï Navalny sont une préoccupation majeure pour l'Union; invite les autorités russes à prendre toutes les mesures nécessaires pour garantir pleinement ses droits pendant sa détention illégale; condamne le fait

[El Parlamento Europeo condena pública y oficialmente al Patriarca ruso Cirilo I](#)